



Chile mantiene meta de crecimiento económico pese a turbulencias

Description

El Ministro de Hacienda Mario Marcel afirmó que Chile mantiene su proyección de crecimiento para este año y el próximo, pese al impacto de la guerra arancelaria desatada por Estados Unidos.

Durante la presentación del Informe de Finanzas Públicas correspondiente al segundo semestre, el jefe de la cartera fiscal aseguró que la meta de un alza de 2,5 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) para 2025 permanece intacta.

Marcel señaló que mantienen las expectativas, a pesar de que en el período analizado se incorporaron las variantes por la eventual aplicación de recargos a las importaciones estadounidenses desde varios países.

La economía de Chile es más resiliente que en otras naciones, precisó, y puso como ejemplo que la deuda externa es menor, el sector bancario está adecuadamente capitalizado y existe un modelo de tasa de cambios flotante, con mayor flexibilidad ante eventos súbitos.

Gracias a estas condiciones el 2025 terminará sin sorpresas y para 2026 se mantiene la previsión de un alza del PIB de 2,3 puntos, explicó el ministro.

Mientras, la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, dijo que este será un año de crecimiento de los ingresos tributarios, tanto en la rama de la minería, como en el Impuesto al Valor Agregado, impulsado por la demanda y el consumo interno.

Este miércoles el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, desestimó un impacto negativo por el anuncio del presidente Donald Trump de aplicar un arancel del 50 por ciento a las compras de cobre, principal producto de exportación de Chile.

El país cuenta con mercados asegurados para el metal rojo fuera de Estados Unidos y las ventas están comprometidas por un tiempo largo, aseguró van Klaveren.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025